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Top 11 Anfragen und Mitteilungen

Herr Larek erkundigt sich nach der Reinigung der Spraywand. Herr Fenner wollte 
hierzu mit dem Eigentümer sprechen. 

Herr Bahlcke bittet um einen Mülleimer für Hundekotbeutel am Feuerwehrhaus Höhe 
Einfahrt Garagen. Herr Stein informiert, dass mehrere solcher Körbe bestellt worden 
sind. Es ist auch angedacht an der zuvor genannten Stelle einen Behälter aufzustel-
len.

Herr Seemann-Rietsch fragt nach dem aktuellen Stand der Radwegsplanung entlang 
der B- 105.

Herr Stein weist darauf hin, dass die MAG die Bankette aus eigenem Antrieb erneuert 
hat. Dieses Vorgehen ist hervorzuheben.

Der Bürgermeister informiert, dass der Termin für die Bäume mit dem Anwalt im No-
vember 2021 stattfinden wird.

Herr Stein berichtet über die Containeraktion bzgl. Grün und Laub.

Frau Drewes teilt mit, dass die Änderungen bzgl. B-Plan Nr. 16 „Bauer“ durch das 
Planungsbüro Hufmann eingearbeitet wurden, jedoch nicht rechtzeitig zur Sitzung 
des Bauausschusses fertig gestellt werden konnten. Zur Sitzung der Gemeindever-
tretung wird die Vorlage jedoch erstellt sein.
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